

意見交換会アンケート結果について

3月28日に議会(議員16名)と自治会連合会13名との意見交換会を行いました。意見交換会終了後、12名の方から下記のとおりアンケートの回答がありました。

(1)市議会に関することで見たことがあるものについて(重複回答あり)

本会議傍聴	インターネット 中継・録画	委員会傍聴	議会だより	議会傍聴 よびかけ隊	市議会 ホームページ	その他	回答なし
3	8	2	10	4	5	1	

(2)意見交換会の内容について

大変 良かった	良かった	どちらとも いえない	あまり 良くなかった	悪かった	回答なし
2	10				

(3)ご意見・ご提言

○定期的に開催してください。

○次回からは、少人数によるグループ意見交換が望ましいでは。テーマを絞った形で実施できればと思います。どうしても発言者が限られる傾向がある。

○今回の交換会、良かったと思うので、今後も継続する事が大切と思う。

○意見交換会初めて参加しました。今後共、定期的に開催をお願いします。もっとテーマを絞って深耕して作り上げて下さい。

○各自治会独自の事情があり、同一の議論は出来ないことが多いが、基本、住民が不公平感をもつことが多く、これらを議会で検討して欲しい。たとえば、今日、自治会館として利用出来ない公共施設の話もありましたが、単一でもっている自治会もあり、自前で経費を負担している。このように、出来る限り市全般の自治会の実態を知って頂き、改善出来ることを共有して欲しいと感じている。

○よりよい方向になっていくよう、お互いに努力したいものです。

○市議会へ各自治会の実情を知ってもらおうという事で有益です。今後も定期的に開催して欲しい。出来れば校区単位の小さなミーティングを希望します。

○自治会々員の減少により、収入である自治会費が減っており、公民館等、設備の老朽化が目立ち、その維持でせいっぱいになっています。新しい設備の積極的な導入はやりたいですが、補助金、助成金なしでは厳しいです。